

tribune de l'opposition

L'actualité des Ulis fait passer toute polémique politicienne au second rang. Tout d'abord, nous adressons nos vœux les plus sincères de prompt rétablissement à notre collègue Jean-Gaston Mouhounou et à sa famille. Jean-Gaston est un homme dévoué, soucieux des autres, qui mérite de retrouver sa vie d'avant le drame qui le touche, tant dans sa vie quotidienne qu'au sein de l'équipe municipale.

Au même titre, certaines situations font que l'humain prend le pas sur la politique : nous apprenons avec effarement les conditions dans lesquelles vivait l'employé du Relais de Ulis et lui adressons toutes nos pensées.

Enfin, que le jeune homme qui a dû subir l'indicible au bas de son immeuble trouve ici l'expression de notre soutien indéfectible. Pensées à lui aussi.

Nous vous souhaitons un bel été, tranquille et plein de moments conviviaux..

**Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN,
Loïc BAYARD, Michèle DESCAMPS**

CONTACTEZ-NOUS SUR : jamelesulis2026@gmail.com

**les tribunes de l'opposition sont rédigées sous la seule responsabilité des membres de l'opposition et élus non-inscrits. Leur contenu ne saurait engager la responsabilité du directeur de la publication.*